

Blaues Sofagespräch, 28.11.2024

Alkohol & häusliche Gewalt - Ein Frauenabend

Der gefährlichste Ort für Frauen ist ihr Zuhause. Rund jede zweite gemeldete Straftat in der Schweiz wird dort ausgeübt. Häusliche Gewalt ist, wie Alkoholsucht, ein enormes gesellschaftliches und persönliches Thema, welches weitgehend tabuisiert und bagatellisiert wird. Laut WHO ist jede 3. Frau weltweit mindestens einmal in ihrem Leben von Gewalt in der Partnerschaft betroffen. Oft spielt Alkohol eine Rolle dabei.

Im „Blauen Sofagespräch“ vom Blauen Kreuz zum Thema Alkohol und häusliche Gewalt, berichten drei Frauen über Ihre Erlebnisse und Erkenntnisse. Sie sind Expertinnen aus Erfahrung, haben selbst Gewalt überlebt oder eine Alkoholsucht überwunden. **Wie erlebten sie den Zusammenhang von Alkohol und Gewalt? Wie konnten sie sich aus der Gewalt- resp. aus der Suchtschneise befreien? Welche Hilfe hat geholfen und welche nicht? Was wünschen sie anderen Frauen und was raten sie den Beratenden, Angehörigen und Nahestehenden?**

Im intimen Gespräch unter Frauen, im Beisein einer Blaukreuz-Beraterin und einer Gesprächsleiterin, geben sie Einblick in ihre Strategien. Dabei machen sie den Zuhörerinnen Mut, schwierige Themen zu benennen, damit häusliche Gewalt und Alkoholsucht gemeinsam bekämpft werden können.

Der Abend findet im Rahmen der Kampagne „[16 Tage gegen Gewalt an Frauen](#)“ statt, unter dem diesjährigen Thema „Wege aus der Gewalt“.

Datum, Ort & Anmeldung

Donnerstag, 28.11.2024, Restaurant [Azzurro](#), Lindenrain 5, Blaues Kreuz, Bern

Anmeldung bis 20.11.2024 an: blauessofa@blaueskreuz.ch – Platzzahl beschränkt, Frauen only

Kontakt: Rona Liechti, Nationale Koordinatorin Beratung und Gruppen, Blaues Kreuz Schweiz

Programm

16.30	Eintreffen & Apéro (riche)
17.30 – 19.00	Gespräch mit Fragerunde
19.00 – 19.30	Ausklang

Kosten

Eintritt frei